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Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às catorze horas, na sala RG 109, 1 

no Campus IV da UFPB, em Rio Tinto - PB, reuniu-se o Conselho do Centro de Ciências 2 

Aplicadas e Educação – CCAE, do Campus IV da Universidade Federal da Paraíba, sob a 3 

presidência do professor Erivaldo Pereira do Nascimento, Diretor em exercício do CCAE. 4 

Atendendo a sua convocação, compareceram os seguintes conselheiros: professor Augusto 5 

César Pereira da Silva Montalvão, Chefe do Departamento de Ciências Exatas, professora 6 

Luziana Marques da Fonseca Silva, sub-chefe do Departamento de Ciências Sociais; 7 

professor Manoel Heleno Gomes da Silva, sub-chefe do Departamento de Ciências Sociais 8 

Aplicadas; professor Marivaldo Wagner Sousa Silva, chefe do Departamento de Design; 9 

professora Evelyn Fernandes Azevedo Faheina, chefe do Departamento de Educação; 10 

professor Sílvio Luís da Silva, chefe do Departamento de Letras; professor Joel Silva dos 11 

Santos, chefe do Departamento de Engenharia e Meio-Ambiente; Professora Márcia Maria 12 

de Medeiros Travassos Saeger, coordenadora do curso de Administração; professora Kelly 13 

Emanuelly de Oliveira, coordenadora do curso de Antropologia; professor José Jassuípe da 14 

Silva Morais, coordenador do curso de Ciências Contábeis; professora Angélica de Souza 15 

Galdino Acioly, coordenadora do curso de Design; professor Évio Eduardo Chaves de Melo, 16 

coordenador de Ecologia; professor Alexandre Scaico, coordenador do curso de Ciências da 17 

Computação; professora Moama Lorena de Lacerda Marques, coordenadora do curso de 18 

Letras; Professora Ruth Marcela Bown Cuello, coordenadora de Letras Língua Espanhol – 19 

EAD; professora Juliene Paiva de Araújo Osias, vice-coordenadora de Letras Língua Inglês 20 

– EAD;  professora Claudilene Gomes da Costa, coordenadora de Matemática; professora 21 

Aline Cleide Batista, coordenadora do curso de Pedagogia; professora Cibelle da Silva 22 

Santiago, coordenadora do curso de Secretariado Executivo Bilíngue; professora Juliana de 23 

Albuquerque Gonçalves Saraiva, coordenadora do curso de Sistemas de Informação; 24 

professor Frederico Gustavo Rodrigues França, coordenador do Programa de Pós-graduação 25 

em Ecologia e Monitoramento Ambiental; professora Alexandra Barbosa da Silva, 26 

coordenadora da Pós-graduação de Antropologia; professora Laurênia Souto Sales, 27 

coordenadora do Mestrado Profissional em Letras. O presidente do conselho, Prof. Erivaldo 28 

Pereira do Nascimento, iniciou a reunião iniciou a reunião com a justificativa de não ter 29 

inserido a ata da reunião passada na pauta da presente reunião devido às férias da diretora do 30 

centro e da secretária executiva, e das demandas junto à secretária, quando do seu retorno ao 31 

trabalho, terem sido frequentes. Informes: a) Ponto Eletrônico: suspensão do boletim de 32 
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frequência a partir do mês de julho, para os técnicos, para uso apenas do ponto eletrônico. b) 33 

Flexibilização de jornada de trabalho: alguns pontos foram levados para serem tratados a 34 

partir da criação dos novos setores na presente reunião; sobre os pedidos de flexibilização da 35 

jornada de trabalho, a direção não recebeu solicitação oficial, mas tem conversado com 36 

alguns setores para dar esclarecimentos. O Professor Erivaldo solicitou que os chefes 37 

encaminhem o mais rápido possível os pedidos. c) PDI: a direção enviou o documento para 38 

o Conselho, que foi elaborado pela própria direção, uma vez que não houve contribuição dos 39 

demais conselheiros do CCAE. A professora Cibelle perguntou se não teria mais prazo 40 

disponível, ao que o professr Erivaldo respondeu que a Proplan já encaminhou as 41 

informações para um relator do Consuni, e que a reunião estava muito próxima. d) Sala de 42 

professores em Rio Tinto: o professor Erivaldo informou que a professora Angélica pode dar 43 

mais informações sobre a sala, devido ao grande auxílio que ela tem dado - e ele fez questão 44 

de registrar a contribuição da professora nessa questão, e seu agradecimento à professora. 45 

Houve um debate acerca de como promover contribuições financeiras para a melhoria da sala 46 

dos proefssores. O professor Sílvio fez a sugestão de estipular um valor por professor 47 

definido em departamento - que o Conselho acatou por unanimidade. Foi estipulado o valor 48 

de 40,00 (quarenta) reais por docente e cada chefuia de departamento ficou responsável de 49 

fazer a coleta junto aos docentes. e) Livros: o professor Erivaldo informou sobre o 50 

recebimento da cota de livros do CCAE relativo ao empenho do 2017, encaminhados pela 51 

Editora Universitária da UFPB, e solicitou aos departamentos e cursos que utilizaram os 52 

serviços de outras editoras que providenciem o envio da cota de livros pertencente à direção. 53 

f) Projeto Circuito Cultural: o adminsitrador Walter Leite deu o informe sobre o evento, junto 54 

com convidados presentes na reunião. A previsão é de realização no mês de outubro; o 55 

convidado Leonardo relatou a necessidade de apoio junto à instituição, de modo que 56 

concentrasse literatura, etnias e danças. g) “Placas” de horários dos cursos: foi dado o informe 57 

de que faltaria apenas um curso a fazer as correções necessárias para colocar as placas de 58 

horários nas salas. A professora Alexandra solicitou que fosse prevista a compra ou licitação 59 

de gaiolas para guardar data-shows em mais salas de aulas de modo a familitar a gestão de 60 

controles. A professora Kelly procurou solução para mobilidade de funcionários no serviço 61 

de ligar e desligar os ares-condicionados das salas de aula. A professora Marcela relatou a 62 

falta de controles para aparelhos de ares-condicionado na unidade de Mamanguape, e gostaria 63 

de uma solução. O professor Marivaldo sugeriu comprar controles pelo gasto unitário não ser 64 
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alto, ou usar aplicativos para usar o ar-condicionado através de aparelho de celular com 65 

infravermelho. A professora Juliana fez sugestão de outra localização mais prática e próxima 66 

aos blocos de aula, o que implicaria mais servidores terceirizados para ligar e desligar os 67 

equipamentos. Erivaldo respondeu que, em razão do contigenciamento, já vai ser preciso 68 

dispensar dois terceirizados, assim não há pessoal suficiente para atender a demanda, além 69 

do orçamento extremamente apertado. Jefferson, chefe da Prefeitura do Campus IV, alertou 70 

que o uso de app para arcondicionado tem sido prejudicial para o uso desses equipamentos; 71 

ele também informou que no horário das 13h as 17h há mais porteiros, devido a termos 72 

contratuais. Informes dos conselheiros: O professor Sílvio relatou – sobre o PID (Plano 73 

Individual Docente) – que poucas pessoas o fizeram; ele informou que no momento está 74 

aberto para preenchimento e com nova formatação, com cargos de chefia em aberto além da 75 

Carha Horária, e que a nova versão está melhor para ser peenchida. Alguns professores 76 

tiraram algumas dúvidas; ele informou que o uso para horas-aula, segundo a resolução, não 77 

deverá ultrapassar as 40h, de acordo com o sistema. A professora Valdenice informou que 78 

seria a última reunião como conselheira, pois a gestão dela, como vice-chefe estava acabando; 79 

ela informou que esteve em reunião da Comissão Própria de Avaliação – CPA/UFPB – e 80 

trouxe, desta comissão, a proposta de sediar um dos eventos que estão organizando, com a 81 

seguinte pauta: discutir a avaliação institucional, avaliação de curso e autoavaliação; ela disse 82 

que a comissão propôs os horários de 14h ou 16h, e pediu para o Centro definir data. Erivaldo 83 

sugeriu as datas entre 21 e 25 de outubro, para a comissão definir o dia. O professor Jassuípe, 84 

deu o informe de que estava saindo da coordenação de Ciências Contábeis e que está 85 

assumindo a chefia do DCSA/CCAE; ele deu alguns informes sobre o ENIC; ele também 86 

acrescentou acerca do PIBIC, que os projetos que foram aprovados e que os alunos já podem 87 

entrar no sistema e manifestar interesse, no entanto vão ficar na dependência do número de 88 

bolsas, que por sua vez pode ser insuficiente. A professora Cibelle agradeceu ao auxílio 89 

financeiro que os professores do centro deram à caravana para o ENESEC, ocorrido em 90 

Brasília, de modo que os alunos tivessem combustível para realizar tal viagem; ela informou 91 

sobre a organização que a coordenação de Secretariado está fazendo para preparar os 92 

estudantes para a prova única do Enade 2021. A professora Laurênia informou que foi 93 

suspenso o Exame nacional do Profletras para reavaliação por parte da Capes, devido a 94 

alguns ex-alunos de outras instituições terem entrado na justiça requerendo pagamento de 95 

bolsas e isso ter gerado custos muito altos para a Capes. 2. Minuta de Resolução da criação 96 
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das Secretarias Compartilhadas (relatora: prof. Juliana Saraiva): a relatora fez seus 97 

comentários sobre seu parecer, e sobre os termos da minuta, os quais foram amplamente 98 

debatidos pelo conselho, e após acordados os termos, e estando de acordo a relatora, o parecer 99 

foi aprovado por unanimidade pelo conselho. 3. Minuta Resolução da criação da CASEIR 100 

(relatora: prof. Kelly Emanuelly): a relatora fez seus comentários sobre seu parecer, bem 101 

como a leitura dos termos da minuta. A professora Angélica fez algumas sugestões e após 102 

breve debate e consenso de termos, o conselho aprovou o parecer por unanimidade. 4. 103 

Afastamento da Prof. Maria Luzitana (relator: prof. Sílvio Luís): Aprovação do Ad 104 

referendum: aprovado por unanimidade pelo conselho. 5. Redistribuição por Permuta 105 

(relatora: prof. Moama Marques): a professora leu seu parecer, que foi favorável à solicitação, 106 

e aprovado por unanimidade pelo conselho. 6. Estágio Probatório da prof. Ana Pavla (relator: 107 

prof. Marco Aurélio): o relator leu seu parecer que foi aprovado por unanimidade pelo 108 

conselho. 7. Resultado da Eleição da Chefia – DCSA (relator: Prof. Marivaldo Wagner): o 109 

professor leu seu parecer, que foi favorável à solicitação, e aprovado por unanimidade pelo 110 

conselho. 8. Homologação das inscrições de concurso para professor efetivo do 111 

Departamento de Educação – (relator: Prof. Sílvio Luís): o relator leu seu parecer que foi 112 

favorável à inclusão do nome da candidata Sabrina Grisi Pinho de Alencar à lista final de 113 

candidatos homologados no concurso em questão (o nome se trata de interessada que entrou 114 

com recurso junto ao conselho, através de processo que foi anexado ao processo relatado pelo 115 

professor Sílvio), deu esclarecimentos, e após um tempo de debate o Conselho aprovou a 116 

homologação por 13 (treze) votos favoráveis, 5 (cinco) abstenções e 1 (um) voto contrário. 117 

9. Solicitação de Progressão Funcional para Adjunto 602 do Prof. Gustavo de F. Brito – 118 

DDesign (relator: Prof. Jassuípe): o professor leu seu parecer, que foi favorável à solicitação, 119 

e aprovado por unanimidade pelo conselho. 10. Solicitação de Progressão Funcional para 120 

Adjunto 602 da Prof. Josicarla santiago – DCSA – (relatora: Prof. Ruth Marcela): a professora 121 

leu seu parecer, que foi favorável à solicitação, e aprovado por unanimidade pelo conselho. 122 

11. Solicitação de Progressão Funcional para Adjunto 603 do Prof. Manoel Heleno Gomes – 123 

DCSA (relatora: Prof. Angélica Acioly): a professora leu seu parecer, que foi favorável à 124 

solicitação, e aprovado por unanimidade pelo conselho. 12. Solicitação de Progressão 125 

Funcional para Adjunto 603 da Prof. Maria Luzitana – DCSA (relator: Joel Santos): o 126 

professor leu seu parecer, que foi favorável à solicitação, e aprovado por unanimidade pelo 127 

conselho. Não havendo nada mais a ser tratado, o professor Erivaldo Nascimento agradeceu 128 
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a presença de todos, declarou encerrada a reunião, da qual eu, Priscila Carvalho de Almeida 129 

Rodopiano, lavrei a presente ata, que dato e assino, juntamente aos presentes. Reunião 130 

Ordinária, Rio Tinto - PB, 25 de julho de 2019. 131 

__________________________________ 132 

Erivaldo Pereira do Nascimento 133 
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Augusto César Pereira da Silva Montalvão 136 
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